



## **LANCEMENT DU LIVRE *L'ENSEIGNEMENT DE LA PHILOSOPHIE AU CÉGEP. HISTOIRE ET DÉBATS* AU CÉGEP DU VIEUX MONTRÉAL**

**Montréal, le lundi 2 novembre 2015** – Le jeudi 19 novembre 2015, à l'occasion de la Journée mondiale de la philosophie, se tiendra le lancement du livre *L'enseignement de la philosophie au cégep. Histoire et débats*. L'événement aura lieu de 17 h à 19 h 30 à l'Agora du cégep du Vieux Montréal, au 255, rue Ontario Est.

Premier ouvrage à dresser le portrait de l'enseignement de la philosophie dans les cégeps depuis la création de cette institution, le livre fait également l'état des débats qui ont marqué cette discipline et ouvre la porte à une réflexion sur les enjeux actuels, notamment ceux soulevés par le rapport Demers, soumis au ministre de l'Éducation en juin 2014 :

- Tourne-t-on le dos à la vision humaniste de l'éducation supérieure qui a façonné notre système?
- S'en va-t-on vers l'abandon du projet éducatif élaboré par les auteurs du rapport Parent?
- Quelle serait la place de la philosophie dans ce nouveau cadre?

Écrit sous la direction de Pierre Després, par un collectif d'enseignants en philosophie au cégep, dont Jean-Guy Lacroix, professeur au cégep du Vieux Montréal, le livre est préfacé par Paul Inchauspé et se conclut en postface par une riche réflexion de Georges Leroux.

-30-

Source : Direction des communications et des affaires corporatives  
Cégep du Vieux Montréal

